

Département jeunesse de l'AVVF, saison 2023-2024

La saison de tennis de table commence toujours avec le camp de l'AVVF à Fiesch au début du mois d'août. A nouveau, le stage affichait complet, et 24 juniors se sont entraînés et ont pu profiter des infrastructures du centre sportif de Fiesch.

Dès la reprise scolaire de fin août 2023, l'AVVF a mis sur pied un centre régional de performance STT à Lausanne, un centre d'entraînement des cadres AVVF à Chexbres, ainsi que 2 centres d'entraînement cantonaux à Sierre pour le Valais et à Bulle pour Fribourg.

Ces entraînements viennent compléter le travail effectué au quotidien au sein des clubs par les juniors et les entraîneurs. Nous comptons cette saison 7 juniors faisant partie des cadres STT, une vingtaine de juniors au sein du Cadre AVVF, 10 juniors participant aux entraînements à Sierre et 12 juniors à Bulle. L'AVVF a toujours comme objectif de fournir un maximum de juniors, une fois arrivée à l'âge adulte, au sein des équipes féminines et masculines de ligue nationale de l'AVVF.

Au niveau des compétitions majeures pour les jeunes lors de cette saison 2023-2024, je vais en parler de 4 ci-dessous :

- Le top 16 jeunesse, organisé à St-Gall au mois de décembre. L'AVVF avait une délégation de 12 juniors et 5 coachs. Parmi ceux-ci, 5 se sont qualifiés pour la finale nationale, le top 8 qui a eu lieu en février 2024. Il s'agit de Dilana Tassin (CTT Lausanne), Emy Bimond (CTT Lausanne), Karen Miller (CTT Rossens), Kylian Perrier (CTT Crissier) et Noah Karlen (CTT Lausanne).
- Un tournoi international en France en décembre, à Pont-à-Mousson, où l'AVVF avait une délégation de 9 juniors et 3 coachs. Le niveau y est relevé et permet à nos jeunes espoirs et à nos entraîneurs de mesurer l'écart qui les sépare des meilleurs jeunes des pays avoisinants.
- Le top 8, pour nos 5 juniors qualifiés. Cette compétition est vraiment une référence au niveau suisse concernant les juniors, car tout le monde joue contre tout le monde dans chaque catégorie (des groupes de 8, donc 7 matchs).
- Les championnats suisses jeunesse en avril. A cette occasion, les juniors des clubs de l'AVVF ont obtenu de nombreux podiums !

3 filles et 2 garçons issus des clubs de l'AVVF sont montés sur le podium :

Dilana Tassin (CTT Lausanne)
3ème place en simple filles U19
2ème place en double filles U19

Karen Miller (CTT Rossens)
3ème place en double filles U19

Manon Clerc (CTT Collombey-Muraz)
3ème place en double filles U17

Kylian Perrier (CTT Crissier)
3ème place en double garçons U11
Noah Karlen (CTT Lausanne)
1ère place en double garçons U15

Il faut également souligner qu'il y a eu 21 juniors de l'AVVF (5 filles et 16 garçons) qui ont participé au championnat suisse jeunesse 2024. Cela représente le nombre de participants le plus élevé de ces dernières années et c'est un signal très positif pour la suite.

J'adresse un grand merci à tous les entraîneurs et sparrings travaillant pour l'AVVF, et également à tous les clubs et les entraîneurs au sein des clubs de l'AVVF qui mettent en place des structures d'entraînement qui permettent à notre relève de se former et de progresser ! Le travail effectué au sein des clubs est l'élément prioritaire permettant aux jeunes pongistes de progresser. Enfin, je terminerai en félicitant les juniors les plus motivés de notre association pour leurs efforts conséquents et leurs progressions dans la pratique de notre sport favori. Bel été à tous !

Fabrice Descloux

Responsable du département jeunesse de l'AVVF